



Brandschutz | 09.02.2022 | Nr. 50/22

## Hans Hinrich Neve: Jugendfeuerwehren sind Zukunftssicherung

Hans Hinrich Neve, feuerwehrpolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, zum Brandschutzgesetz:

„Jugendarbeit bei der Feuerwehr ist gleichzeitig deren Zukunftssicherung. Jugendabteilungen beim Delegiertenschlüssel nicht zu berücksichtigen wäre deshalb ein absolut falsches Signal.

Ich freue mich, dass sich eine breite demokratische Mehrheit für die Jugendfeuerwehren stark gemacht hat. Mit der Änderung des Brandschutzgesetzes finden diverse Anpassungen mit mehr Flexibilität statt. Auch in einer deutlich veränderten Arbeitswelt muss weiterhin das Ehrenamt in der Feuerwehr möglich sein.“